

Morón Marzo 2 de 1921.

General José Miguel Gómez.
Habana.

Mi querido General:

Como resultado de una reunión celebrada esta noche por el Directorio Liberal-Demócrata de Morón y otros miembros prominentes de ambos partidos en esta provincia, aquí congregados con motivo de los preparativos para las elecciones complementarias del día diez de Marzo y en vista de la situación actual en este Término Municipal se acordó informar a V. de una manera clara y concreta de la verdadera situación en que nos encontramos para que V. en vista de nuestros informes adopte las medidas que considere del caso con conocimiento exacto de la realidad.

Apesar de todas las noticias y propósitos de cordialidad que nos anuncia la prensa y los telegramas particulares de nuestros amigos de la Habana, lo cierto y positivo es que los aprestos para la próxima lucha comicial en idénticas sino peores que en las pasadas elecciones y a reserva de mantener a V. informado diariamente de lo que ocurra y de nuestras observaciones por conducto de toda confianza como lo es este por el cual hacemos llegar a V. esta comunicación que él ampliará verbalmente desear poner en su conocimiento que de la Habana ha llegado hoy un comisionado con instrucciones para los directores de la campaña liguista en esta como resultado de cuyas instrucciones han venido al Central Morón el Teniente Coronel González Herrada y el Comandante Casas a donde citaron al Teniente Gonzalez y al Sargento Vasallo a una conferencia privada.

El Comisionado que vino de la Habana fué Enrique Meneses, hombre de la absoluta confianza del Gral. Menocal y este hecho en si ha sembrado la desconfianza y el temor entre los Liberales y Demócratas de aquí que no conciben que si lo de la cordialidad politica es un hecho real y positivo venga de la Habana un mensajero de la calidad y condiciones de Meneses con instrucciones secretas para los Jefes Militares cuya actuación en favor de los intereses de la Liga fueron tan decididamente contrarios a los intereses Liberales en las pasadas elecciones.

Nuestro comisionado ampliará los puntos tratados por mi en este primer informe en vista de que solo quedan algunos minutos para hacer la combinación con el tren que ha de conducirlo a la Habana.

Le acompaño la carta que recibí de Enrique Recio y duplicado del telegrama que le dirigí a Vd. esta tarde por si el original no llega o llegase desfigurado.-

De Vd. afectuosamente.

(Firmado) ALCIDES BETANCOURT.-



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA